
Empresa

Urbas entra en 'números rojos': el grupo registró pérdidas de 354.000 euros hasta marzo

El grupo inmobiliario no pudo repetir los 1,05 millones de euros de beneficio que alcanzó un año antes. La deuda de la compañía con los bancos se redujo un 2,4% durante el primer trimestre.

EjePrime
15 may 2018 - 16:45



Urbas Grupo Financiero, en *números rojos*. La empresa registró un resultado neto consolidado negativo de 354.000 euros hasta marzo, lo que supuso una caída en el beneficio, que en el primer trimestre de 2017 se fijó en los 1,05 millones de euros, según la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

La deuda del grupo con los bancos se redujo un 2,4% hasta marzo, con una cifra total que se situó en 122,6 millones de euros. La cartera de suelo de Urbas a cierre del primer trimestre abarcaba 18 millones de metros cuadrados. **Del total de la superficie de la inmobiliaria el 73% pertenece a terreno rústico, el 25% a urbanizable y el 2% a urbano.**

La mayor parte del banco de suelo que posee el grupo se encuentra en **la Comunidad Valenciana, que copa el 34,8% de la cartera de la empresa**

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/urbas-entra-en-numeros-rojos-el-grupo-registro-perdidas-de-354000-euros-hasta-marzo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

. Madrid, con el 20,5%; Andalucía, con el 17%; y Castilla-La Mancha, con el 14%, son los otros tres territorios donde tiene más terreno la compañía, presente también en Murcia, Castilla y León y otras comunidades autónomas.

En 2017, Urbas aumentó un 8,8% su beneficio para superar los cinco millones de euros. El grupo obtuvo unos ingresos de 4,2 millones de euros, lo que supuso un incremento del 40% con respecto a 2016, además de poner en positivo su beneficio bruto de explotación (ebitda).